

# BIG ISSUE

## Andi Ina-Abustan Gencar Kampanye, Siap Wujudkan Perubahan untuk Barru

Asridal - [BARRU.BIGISSUE.ID](https://BARRU.BIGISSUE.ID)

Oct 9, 2024 - 16:54



*Andi Ina Kartika Sari dan Abustan AB, Menggelar Pertemuan Tatap Muka di Maralleng Kecamatan Tanete Rilau. Kabupaten Barru.*

BARRU - Pasangan calon Bupati Barru, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan AB, terus melakukan kampanye intensif selama sepekan terakhir. Mereka tak hanya menggelar pertemuan tatap muka, tetapi juga melakukan kampanye door to door

dan menghadiri berbagai acara hajatan warga.

Keduanya secara bergantian melakukan aktivitas kampanye, dengan sesekali bertemu di titik yang sama untuk bertatap muka langsung dengan masyarakat.

Hari ini, tatap muka pasangan yang dikenal dengan sebutan INIMI ini difasilitasi oleh tokoh masyarakat H. Rusdi Abdullah dan dihadiri oleh ratusan warga Barru.

Warga yang hadir berkesempatan mendengar langsung visi dan misi Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, yang diyakini mampu membawa perubahan positif bagi Kabupaten Barru.

Menurut H. Rusdi Abdullah antusiasme warga datang ke acara ini untuk mencari calon pemimpin yang sesuai dengan keinginan mereka dan mampu memenuhi harapan masyarakat.

“Warga hadir untuk mendengarkan visi dan misi calon yang mereka nilai cocok untuk memimpin Barru,” ujarnya.

Andi Ina Kartika Sari memiliki pengalaman politik yang kuat dengan tiga periode menjabat sebagai anggota legislatif. Sementara itu, Abustan AB adalah seorang birokrat berpengalaman yang telah mengabdikan selama 30 tahun di Barru.

Kombinasi antara pengalaman politik dan kepemimpinan birokrasi yang solid inilah yang membuat pasangan ini dinilai layak untuk memimpin Barru oleh banyak warga.

Seorang peserta kampanye mengungkapkan keyakinannya terhadap pasangan ini, “Andi Ina punya pengalaman tiga periode di legislatif, sedangkan Abustan adalah birokrat tulen yang sudah puluhan tahun mengabdikan untuk Barru. Keduanya punya rekam jejak yang baik.”

Kampanye pasangan Andi Ina-Abustan masih akan terus berlanjut dengan fokus untuk bertemu sebanyak mungkin warga, memastikan program-program yang mereka tawarkan bisa dipahami dan didukung oleh masyarakat luas.